Jobert de Lamballe.—Une pauvre femme s'en va consulter Jobert de Lamballe dans son somptueux appartement de la rue de la Chaussée-d'Antin. La consultation terminée, elle glisse timidement sur la table une pièce de cent sous. Soudain Jobert la rappelle de sa voix peu caressante:

-Madame!...

L'infortunée, qui s'était probablement saignée pour amasser cette maigre somme, se retourne, convaineue que le chirurgien va lui en reprocher la modicité; mais lui, toujours brusque:

-Qu'est-ce ça signifie? vous me donuez cent francs et vous

n'attendez pas que je vous rende la monnaie?

En même temps, il lui glisse, bon gré mal gré, quatre louis dans la main, et la pousse dehors.—Revue de Littérature méd.

Nécrologie. — La science, l'enseignement, la pratique, viennent de faire une perte bien regrettable. A peine âgé de de quarante-six ans, M. Dolbeau a succombé aux atteintes d'une hémorrhagie cérébrale. Professeur de pathologie chirurgicale, membre de l'Académie de médecine, chirurgien de l'hôpital de Beaujon, M. Dolbeau avait acquis une grande renommée, et il la devait à des travaux importants, parmi lesquels son Traité de la lithotritie périnéale restera comme un grand progrès chirurgical de l'époque.

Les obsoques de M. Dolbeau ont eu lieu à l'église Saint-Augustin. La Faculté, représentée par un grand nombre de professeurs; l'Académie de médecine, représentée par son bureau et une députation nombreuse de membres, beaucoup d'élòves, d'amis, de gens du monde, ont assisté aux funérailles de ce chirurgien distingué, dont la perte prématurée inspire les plus vifs regrets.—Revue de Thèr. médico-chirurgicale.

DÉCÈS.

En cette ville, le 27 avril dernier, à l'âge de 2 ans, 2 mois et 4 jours, Marie-Joseph-Paul, enfant du Dr. Ed. Desjardins.

En cette ville, le 18 avril dernier, à l'âge de 18 mois, Maris-Azilda, enfant du Dr. A. Lamarche.